



Visitantes podrán recorrer seguros los senderos del Parque La Campana usando aplicación de Internet

Además, podrán conocer aspectos históricos, culturales y de la flora y fauna de la reserva natural

HIJUELAS.- Un Fondo Concursable de Apoyo a la Conservación y Acceso Responsable a Espacios Naturales, financiado por la empresa minera Anglo American, permitirá a los visitantes del Parque Nacional La Campana contar en sus teléfonos celulares con una aplicación que los orientará y les entregará abundante información sobre la reserva natural en el Valle de Ocoa.

La iniciativa surge de la Cámara de Turismo del Valle de Ocoa, que preside Álvaro Alegría González, que postuló su proyecto "Guía de Orientación y de Interpretación para Celulares por Red de Senderos en la Reserva de la Biósfera", considerando la necesidad de desarrollar un turismo de naturaleza más seguro e informado, para la gran cantidad de visitantes que llegan al parque.

Álvaro Alegría explicó que

la propuesta "consiste en una guía para teléfonos celulares, donde el visitante encontrará información de los senderos del parque, por su ingreso en Ocoa, además de datos históricos, culturales y de biodiversidad de la reserva, lo que creemos, le permitirá

tener una mejor experiencia en sus visitas".

El directivo agregó que la aplicación contiene cuatro recorridos guiados, con estaciones y un sistema de GPS, que impedirá que algún visitante se pueda perder. "Si la persona no conoce el parque -dice Álvaro Alegría- se le hará bastante más fácil recorrerlo, conociendo aspectos de su historia y de la

naturaleza que es parte de él".

La guía orienta durante el recorrido y propone observar detenidamente algunos detalles de lo que el visitante puede encontrar a lo largo de las caminatas, compartiendo a través de la aplicación una serie de conocimientos, que permitirán a los visitantes comprender mejor la complejidad de los procesos de la naturaleza que se expresan en el Parque.

El presidente agrega que incorporaron "una Guía de Emprendimientos asociados a la Cámara de Turismo del

Valle de Ocoa, todo esto en consonancia con los objetivos de este Fondo de Anglo American, que busca acercar lugares con naturaleza a la comunidad, para que puedan acceder a ella en forma segura y responsable. También, con mínimo impacto sobre la naturaleza, fortaleciéndola y garantizando la conservación de estos ecosistemas, como también el conocimiento tradicional y la cultura de quienes habitan en nuestro valle de Ocoa".

La guía "Rutas del Conocimiento" da cuenta de los circuitos El Quillay, El Palmar, La Cascadas y la Travesía Granizo-Ocoa, además de datos de la flora, los suelos y sustratos. Incluso recomienda lugares dónde comer. Su presentación se realizará hoy viernes 2 y mañana sábado 3 de diciembre, mediante caminatas por el Parque con la aplicación www.rutasdelconocimiento.cl, que ya está a disposición en Internet.



Álvaro Alegría González, presidente de la Cámara de Turismo de Ocoa.

El Parque Nacional La Campana, en su ingreso por Ocoa, está teniendo un gran interés de la comunidad y por ello se ha creado esta aplicación, que permitirá una mayor seguridad y conocimiento de la reserva natural.

Vacas cayeron desde camión de transporte